

Visita de la Embajadora ITO Takako a la Comuna de San Pedro de Atacama y Participación en la Ceremonia de inauguración del Proyecto APC

Del 8 al 9 de agosto de 2024, la Embajadora ITO visitó la comuna de San Pedro de Atacama, Antofagasta, realizó visita de cortesía al alcalde Sr. Justo Zuleta, e intercambiaron opiniones sobre las relaciones astronómicas, la cooperación con las autoridades locales japonesas y la situación social de la comuna.

Asimismo, participó en la ceremonia de entrega de un equipo de rayos X donado al CESFAM por el programa APC y visitó el Liceo Bicentenario Agropecuario Likan Antai, donde tuvo una entrevista con alumnos que visitarán la ciudad de Mitaka, Tokio, en noviembre de este año en el marco del Programa de Intercambio Educativo. También visitó el museo arqueológico que tiene relaciones con Japón, y otras instalaciones.

Esperamos que este equipo donado ayude a mejorar el acceso de los habitantes de la comuna a la atención médica y contribuya a proteger la salud y la vida de los ciudadanos, y través de los intercambios astronómicos y educacionales, que las relaciones entre esta comuna y Japón se profundice aún más.



Visita de cortesía al alcalde de San Pedro de Atacama Sr. Justo Zuleta



Ceremonia de entrega del proyecto APC "Adquisición de Equipo de Rayos X para el CESFAM de San Pedro de Atacama "



Visita al Liceo Bicentenario Agropecuario Likan Antai e interacción con los alumnos



Visita al Museo Arqueológico de San Pedro de Atacama